

Korupsi Bank BJB Rp 222 M Belum Usai, RK Diduga Samarkan Kepemilikan Atas Nama Pegawainya

Category: News

29 Juli 2025



Korupsi Bank BJB Rp 222 M Belum Usai, RK Diduga Samarkan Kepemilikan Atas Nama Pegawainya

Prolite – Kasus korupsi penyalahgunaan dana pengadaan iklan PT Pembangunan Daerah Jawa Barat dan Banten (BJB) belum juga usai.

Nama mantan Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil diduga ikut terseret dalam kasus korupsi PT Bank BJB, bukan hanya RK saja KPK juga sudah menetapkan 3 tersangka agensi serta 2 pejabat

tinggi Bank BJB yang juga ikut terlibat.

Kediaman Ridwan Kamil sudah dilakukan penggeledahan dan tim KPK sudah mengamankan beberapa aset salah satunya motor Royal Enfield yang diduga pembeliannya dari dana tersebut.

Namun dalam hal ini Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menduga mantan Gubernur Jabar menyamarkan kepemilikan sejumlah kendaraan dengan cara mengatasnamakan pegawainya.

Hal ini diketahui setelah penyidik KPK menyita kendaraan yang diduga terkait tindak pidana korupsi.

“Kalau tidak salah itu ajudannya atau pegawainya, gitu ya. Pegawainya beberapa itu (kendaraan) diatasnamakan di situ,” kata Plt Deputi Penindakan dan Eksekusi KPK, Asep Guntur Rahayu kepada wartawan dikutip dari Radar Bandung.

Langkah tersebut diduga merupakan bagian dari strategi menyamarkan kepemilikan aset yang kerap ditemui dalam sejumlah kasus korupsi. Penyamaran melalui pihak ketiga bisa menjadi indikasi upaya menghindari pelacakan oleh aparat penegak hukum.

Meski demikian tim penyidik KPK tetap akan melakukan penelusuran terkait kepemilikan kendaraan tersebut sebelum nantinya akan dijadwalkan pemeriksaan terhadap Ridwan Kamil.

Perlu diketahui dalam kasus ini, KPK telah menetapkan mantan Direktur Utama PT BPD Jawa Barat dan Banten alias Bank BJB, Yuddy Renaldi bersama empat orang lainnya sebagai tersangka kasus dugaan penyalahgunaan dana iklan.

Selain Yuddy Renaldi, KPK juga menetapkan Pimpinan Divisi Corsec BJB, Widi Hartoto. Serta tiga orang pihak agensi di antaranya ID, SUH dan SJK.

Touring 3 Negara: 8 Biker Reborn Indonesia dan BB1%MC Menjelajah Indonesia, Malaysia, dan Brunei

Category: Otomotif
29 Juli 2025



Touring Tiga Negara: 8 Biker Reborn Indonesia dan BB1%MC Menjelajah Indonesia, Malaysia, dan Brunei



Prolite – Sebanyak 8 bikers yang tergabung dalam Reborn Indonesia dan Bikers Brotherhood 1% MC (BB1%MC) akan melakukan

touring epik melintasi tiga negara, yaitu Indonesia, Malaysia, dan Brunei Darussalam. Perjalanan ini akan memakan waktu 19 hari dan menempuh jarak sekitar kilometer, mulai dari tanggal 1 hingga 19 Agustus.

Rute perjalanan ini dimulai dari Pontianak, menuju Singkawang, kemudian Aruk, sebelum menyeberang ke Malaysia dan melanjutkan perjalanan ke Kuching. Dari Kuching, para biker akan menuju Bandar Seri Begawan di Brunei, kemudian kembali ke Malaysia melewati Kinabalu, Tip of Borneo, Marudu, Sandakan, dan Tawau. Selanjutnya, perjalanan kembali ke Indonesia melalui Nunukan, Malinau, Tanjung Redeb, Samarinda, Ibu Kota Negara (IKN), dan berakhir di Balikpapan.



Touring yang diberi nama “Borneo Exploration Three-Nation Tour” ini diikuti oleh beberapa anggota Reborn Indonesia yang terkenal, seperti Baba Sang Legenda, Acep Rajaoutbound, Iman, dan Ades. Selain itu, turut serta pula anggota BB1%MC dari Bandung, yaitu artis dan MC multi talenta Eddi Brokoli, bersama Conar, Arian, dan Ari.

Salah satu peserta touring, Acep Rajaoutbound, mengungkapkan antusiasmenya terhadap perjalanan ini. “Touring ini bukan hanya tentang sensasi berkendara melintasi tiga negara, tapi juga kesempatan untuk merayakan Hari Kemerdekaan Indonesia di IKN dan mempromosikan pariwisata Indonesia ke negara tetangga, yaitu Malaysia dan Brunei,” kata Acep. Perjalanan ini dilepas oleh Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif, Sandiaga Uno, yang memberikan sentuhan kebanggaan nasional dan dukungan resmi.

Tujuan dari touring ini adalah untuk menunjukkan keindahan dan keragaman Indonesia kepada para biker di Malaysia dan Brunei. Selama perjalanan, mereka berencana untuk berpartisipasi dalam berbagai pertukaran budaya dan berinteraksi dengan komunitas lokal, menonjolkan semangat kebersamaan dan kecintaan terhadap

motor yang melampaui batas negara.



Perjalanan ini akan membawa mereka melalui beberapa pemandangan paling indah dan menantang di kawasan tersebut. Mulai dari hutan hujan yang rimbun di Borneo hingga kota-kota penuh warna seperti Kuching dan Bandar Seri Begawan, para biker akan menikmati beragam lanskap dan budaya.

Keamanan dan persiapan menjadi komponen utama dari touring ini. Para biker telah menghabiskan berbulan-bulan untuk merencanakan dan berkoordinasi dengan otoritas setempat di setiap negara guna memastikan perjalanan berjalan lancar dan aman. Mereka dilengkapi dengan peralatan yang diperlukan dan kendaraan pendukung untuk mengatasi segala tantangan yang mungkin muncul di sepanjang jalan.



Touring ini juga menjadi bukti kuatnya ikatan antara anggota Reborn Indonesia dan BBI%MC. Meskipun mereka berasal dari latar belakang dan profesi yang berbeda, mereka disatukan oleh kecintaan mereka terhadap motor dan komitmen untuk mempromosikan Indonesia di panggung internasional. Perjalanan mereka menjadi inspirasi bagi penggemar motor lainnya, menunjukkan kekuatan tekad, persahabatan, dan semangat petualangan.

Saat mereka melintasi jalan-jalan berkelok dan kota-kota ramai di Indonesia, Malaysia, dan Brunei, para biker ini pasti akan meninggalkan jejak cerita dan kenangan. Borneo Exploration Three-Nation Tour ini lebih dari sekadar perjalanan; ini adalah perayaan persatuan, kebebasan, dan semangat eksplorasi. Para biker dari Reborn Indonesia dan BBI% MC siap menghadapi tantangan, membuktikan sekali lagi bahwa bagi mereka yang berani bermimpi, jalanan tidak memiliki batas.

MR.RE Volume Dua, Diikuti 100 Pengguna Royal Enfield Sedunia

Category: Otomotif
29 Juli 2025



100 Pengguna Royal Enfield Sedunia Menggelar Volume Dua

BANDUNG, Prolite – Volume Dua merupakan acara touring bergengsi yang diikuti oleh 100 pengguna motor Royal Enfield dari seluruh dunia. Acara ini tidak hanya melibatkan peserta dari seluruh Nusantara tetapi juga dari negara tetangga seperti Malaysia dan Singapura.

Acara ini dimulai dengan pelepasan peserta oleh Bupati Cianjur, Herman Suherman, dan anggota DPR-RI, Ono Surono. Dalam sambutannya, Kang Ono menyambut baik kegiatan ini dan berpesan kepada para peserta Volume Dua untuk mempromosikan kawasan Jawa Barat Selatan serta memperkenalkan wisata di

daerah tersebut ke seluruh dunia. Menurut Kang Ono, Jawa Barat sangat terkenal dengan keindahan alamnya. Beliau bahkan berseloroh bahwa Tuhan tersenyum saat menciptakan Jawa Barat.

Bupati Cianjur, Herman Suherman, juga menyampaikan hal yang serupa. Beliau sangat antusias dan berharap dengan diadakannya kegiatan Volume Dua, Kabupaten Cianjur semakin terkenal dan tingkat pariwisatanya meningkat.

Menyusuri Keindahan Jawa Barat

Para peserta Volume Dua akan melintasi tiga kabupaten: Cianjur, Garut, dan Bandung. Rute ini dipilih karena keindahan alam yang ditawarkan oleh kawasan tersebut. Dengan beragam pemandangan alam, dari pegunungan hingga pantai, rute ini diharapkan dapat memberikan pengalaman tak terlupakan bagi para peserta.

Promosi Pariwisata Jawa Barat Selatan

Salah satu tujuan utama dari Volume Dua adalah untuk mempromosikan pariwisata di Jawa Barat Selatan. Daerah ini memiliki banyak destinasi wisata yang belum banyak dikenal oleh wisatawan internasional. Dengan diadakannya acara ini, diharapkan pariwisata di Jawa Barat Selatan dapat semakin berkembang dan dikenal luas.

Kang Ono Surono dalam sambutannya mengatakan, "Saya sangat bangga dengan kegiatan Volume Dua ini. Ini adalah kesempatan emas untuk memperkenalkan keindahan Jawa Barat Selatan kepada dunia. Saya berharap para peserta dapat menikmati perjalanan ini dan membawa cerita indah tentang Jawa Barat ke negara masing-masing."

Harapan untuk Masa Depan

Bupati Cianjur, Herman Suherman, juga menyampaikan harapannya. "Semoga dengan adanya Volume Dua, Kabupaten Cianjur semakin dikenal oleh dunia luar. Kami memiliki banyak potensi wisata

yang belum tergali sepenuhnya. Dengan acara seperti ini, saya yakin pariwisata di daerah kami akan semakin maju.”

Selain itu, Herman Suherman juga berharap agar para peserta dapat merasakan keramahtamahan masyarakat Jawa Barat selama perjalanan mereka. “Kami sangat bangga bisa menjadi tuan rumah untuk acara ini. Semoga para peserta dapat merasakan keramahtamahan dan kehangatan masyarakat kami,” tambahnya.

Peran Penting Komunitas dan Pemerintah

Kolaborasi antara komunitas pengguna Royal Enfield dan pemerintah sangat penting dalam kesuksesan acara ini. Dengan dukungan dari berbagai pihak, Volume Dua dapat berjalan dengan lancar dan mencapai tujuannya untuk mempromosikan pariwisata Jawa Barat Selatan.

Kang Ono Surono menambahkan, “Saya berharap kolaborasi seperti ini dapat terus berlanjut di masa depan. Dengan bekerja sama, kita dapat mencapai banyak hal dan memajukan pariwisata di Jawa Barat.”

Dengan semangat persaudaraan dan cinta akan petualangan, para peserta Volume Dua siap menjelajahi keindahan Jawa Barat Selatan. Acara ini bukan hanya sekedar touring, tetapi juga sebuah misi untuk memperkenalkan keindahan alam dan budaya Jawa Barat kepada dunia. Semoga Volume Dua dapat membawa dampak positif bagi pariwisata di Jawa Barat dan mempererat hubungan antara komunitas pengguna Royal Enfield di seluruh dunia.

MR RE Vol. 2 Segera Digelar, Mau Ikutan? Simak Infonya,,,

Category: Otomotif

29 Juli 2025



PENGGUNA ROYAL ENFIELD SIAP BERKUMPUL DI MR RE VOL. 2

BANDUNG, Prolite – Kami dengan bangga mengumumkan bahwa acara Mandatori Ride Royal Enfield Volume 2 atau disingkat MR RE Vol. 2 merupakan Pertemuan Pengguna Motor Royal Enfield akan dilaksanakan pada tanggal 26, 27, dan 28 Juli 2024. Event ini akan menghadirkan rute yang menantang dan indah, dimulai dari Cianjur menuju Rancabuaya, dan berakhir di Ciwidey, Kabupaten Bandung.

Menurut ketua pelaksana, Ian Cudil, Acara MR RE Vol. 2 tidak hanya menawarkan pengalaman berkendara yang menantang, tetapi juga kesempatan untuk menikmati keindahan alam sepanjang perjalanan. Peserta akan melintasi rute yang beragam, termasuk pegunungan, pantai, dan pedesaan yang asri, memberikan

pengalaman berkendara yang tidak terlupakan. Adapun kegiatan MR RE Vol. 2 rencananya akan digelar pada 26, 27, 28 Juli 2024 dengan Rute: Cianjur – Rancabuaya – Ciwidey Kabupaten Bandung.

Selain menikmati rute yang spektakuler, peserta juga akan disuguhkan berbagai kegiatan menarik dengan Riding Menikmati keindahan jalur pedesaan, pegunungan dan pantai selatan yang menawan dan tidak lupa Penanaman Pohon: Sebagai bagian dari kepedulian lingkungan, akan dilakukan penanaman pohon di Ciwidey, Kabupaten Bandung, pada hari terakhir acara.



Kegiatan dan Fasilitas Tambahan

Para peserta MR RE Vol. 2 selama kegiatan akan menikmati Campground di Area perkemahan di titik-titik tertentu sepanjang rute untuk beristirahat dan menikmati alam, selain itu para Mister juga bersempatan mencicipi kuliner khas daerah yang dilintasi serta Hadiah menarik bagi peserta dengan performa terbaik.

Informasi Pendaftaran

Pendaftaran peserta telah dibuka dan dapat diakses melalui IG Resmi Official, atau nomor telepon: 081321312626 (Ian Cudil), Pada event ini Ian Cudil, selaku ketua MR RE Vol. 2, mengundang semua penggemar motor Royal Enfield untuk bergabung dalam petualangan ini. Bersiaplah untuk merasakan sensasi berkendara yang berbeda dan menjalin persahabatan baru, sambil memberikan kontribusi positif terhadap lingkungan. Event ini merupakan event dengan skala nasional bahkan di ikuti juga oleh peserta dari luar negeri.

Pada event ini juga, selain pertemuan para pengguna sepeda motor asal Inggris ini juga diisi Kegiatan Charity seperti, penerangan desa, Ruang Publik, Tempat Sampah, dan pengobatan Gratis. Selain itu Promosi Pariwisata daerah yang di lewati sepanjang rute dan mengangkat Desa Wisata serta promosi UMKM di desa tersebut.



Apa Itu MR RE (Mister Royal Enfield)?

MR RE atau Mister Royal Enfield adalah sebuah acara atau pertemuan yang dirancang khusus untuk para pengguna dan penggemar sepeda motor Royal Enfield. Acara ini menjadi wadah bagi komunitas Royal Enfield untuk berkumpul, berbagi pengalaman, dan menikmati kegiatan berkendara bersama. Adapun tujuannya digelar dalam rangka Membangun Komunitas: Mengumpulkan pemilik dan penggemar Royal Enfield dari berbagai daerah untuk mempererat hubungan dan memperluas jaringan, serta menikmati Petualangan dan Riding dengan Menyediakan pengalaman berkendara yang menantang dan memuaskan melalui rute-rute indah dan beragam., tidak lupa kepedulian terhadap Lingkungan dengan menggelar kegiatan sosial dan lingkungan, seperti penanaman pohon, untuk memberikan kontribusi positif terhadap alam dan Masyarakat, tidak ketinggalan melakukan Promosi Budaya dan Kuliner dengan cara Memperkenalkan peserta pada budaya lokal dan kuliner khas daerah yang dilalui selama acara.

Kontak Media####

Untuk informasi lebih lanjut, media dapat menghubungi:

– Nama Kontak: Iwan Gumilar

– Email: gumigibran@

– Telepon: 08156075719

Terima kasih atas perhatian dan dukungannya. Sampai jumpa di MR RE Volume 2!

Royal Enfield, "One Mission,

One World, One Ride" 2023

Category: LifeStyle

29 Juli 2025



Royal Enfield, "One Mission, One World, One Ride"

Prolite – Sebanyak 970 Rider Royal Enfield di Indonesia dari 27 kota di 14 provinsi serentak berkendara di seluruh dunia dengan motornya pada Minggu 17 September 2023.

One ride kali ini bertema One Mission, One World, One Ride, bertujuan mempersatukan para pengendara dari berbagai latar belakang, usia, dan negara.

Tentunya dengan tetap mengusung kegiatan sosial di tiap tahunnya.

Seperti yang dilakukan di Bandung, para peserta One Ride yang

tergabung dalam beberapa komunitas Royal Enfield yang ada di kota kembang tersebut juga melakukan hal positif dan konkrit dengan membersihkan jalanan dari vandalisme yang dilakukan tangan tangan jahil oknum oknum yang tidak bertanggung jawab.

REBORN sebagai salah satu komunitas rider Royal Enfield terbesar di kota Bandung pun tak luput dari kegiatan one ride kali ini.

Dengan menggandeng beberapa perusahaan cat yang ada di kota Bandung, para Reborner juga melakukan pembersihan jalanan dari vandalisme.

Selain itu para Reborner dan Rider dari komunitas lainnya pun seperti biasanya melakukan city rolling dan aktifitas positif lainnya.

Acara one ride kali ini ditutup dengan acara hiburan seperti live music, talk show dan doorprize seperti biasanya.



REBORN peringati HUT RI 78 bertajuk IDR

Category: LifeStyle
29 Juli 2025



Prolite – Memperingati HUT Kemerdekaan RI ke 78, komunitas motor royalefield yang ada dibandung yg tergabung dalam REBORN INDONESIA kembali gelar kegiatan yg bertajuk “independence day ride”

Acara yg dimulai dgn riding bareng dari GASS FOUNDRY dan melewati rute bangunan-bangunan bersejarah yang ada di Kota Bandung seperti Gedung Merdeka, kawasan Braga, Gedung Indonesia Menggugat, Gedung Sate, dan finish di Sekretariat Reborn di wilayah Cihampelas, Kota Bandung.

selain city riding dlm kota bandung,REBORN seperti biasanya selalu menyisipkan agenda kemanusiaannya berupa kegiatan pengobatan gratis dan kegiatan berbagi yang kali ini digelar bersama para legiun veteran kemerdekaan RI

Chief Reborn Indonesia, Indra Kusumawardhana atau kerap disapa kang Baba sang legenda mengatakan bahwa peringatan hari kemerdekaan kami coba implementasikan dengan berbagi kepada sesama untuk dapat bermanfaat terhadap banyak orang.

“Kami berharap tak hanya di momen kemerdekaan ini kami bisa berbagi, tetapi di momen-momen lainnya.

Disamping itu kegiatan ini juga bentuk rasa syukur kami bisa

memiliki sekretariat baru di wilayah Cihampelas ,” katanya.



















SETTIK
IN THE





SETTIK









REBORN Ramadhan Charity Ride, Berbagi di Bulan Suci

Category: News, Otomotif, Seleb
29 Juli 2025



Prolite – Komunitas otomotif REBORN (Royal Enfield Bikers Owner Nation) kembali mengadakan kegiatan bakti sosial yang bertajuk 'REBORN Ramadhan Charity Ride'.

Acara yang di selenggarakan pada Sabtu (15/4,red) kemarin, bertujuan untuk menjaga tali silaturahmi antar anggota komunitas serta saling berbagi kepada sesama.

BACA JUGA :

- 2023, Silaturahmi Royal Enfield Owner Se-Indonesia
- Ketua Definitif Terpilih di Hari Jadi Kedua Komunitas

LE93NDS

- **Seribu Peserta IDA Camp 3 Dijamu Komunitas Marbot Masjid Muda**
- **Fakerunners Bandung Wadah Hobi Lari**
- **Bikers Peduli Lingkungan, Ala Komunitas CBR**
- **Bikers CB150X di Acara CB150X Fun Challenge**

Berikut rangkaian kegiatan REBORN Ramadhan Charity Ride' yang sudah berlangsung pada hari Sabtu (15/4) lalu:

Agenda Charity & Buka Bersama :

—

Tikum at Stikes Dharma Husada Antapani
Pemeriksaan Mata untuk Masyarakat
Pemberian Kaca Mata Gratis untuk Masyarakat

—

Cityride ke Gedung Merdeka
Pengecetan Kerb Jalan Braga & Viaduct
Bebersih Kawasan Asia Afrika
Pelepasan Benih Ikan di Sungai Cikapundung

—

Cityride ke Taman Dewi Sartika Balai Kota
Donasi untuk Petugas Kebersihan Jalan Kota Bandung
Donasi Helm untuk Ojol Electric Bike Bandung

—

Cityride ke Laneo Cafe
Tausyiah
Buka Bersama
Registrasi Donor Mata
Live Music

Semoga kebaikan rekan-rekan dibalas dengan berkah pahala yang berlipat ganda, Aamiin Ya Rabb.

REBORN INDONESIA

ULIN – DAHAR – SEUSEURIAN (**)



MR.RE 2023, Silaturahmi Royal Enfield Owner Se-Indonesia

Category: News,Otomotif

29 Juli 2025



BANDUNG, Prolite – Ratusan pengguna Royal Enfield bakal menghadiri 2023 atau Mandatory Ride Royal Enfield 2023 yang pertama dan berlanjut ke Tugu Wisata yang bakal menjadi KM 0 para bikers Indonesia di Pantai Batukaras, Pangandaran pada Jumat (3/3/2023) sampai Minggu (5/3/2023).

2023 ini bertajuk 'Sabeungkeutan' mandatory ride Royal Enfield yang digelar oleh Royal Enfield Bikers Owner Nations (Reborn

Indonesia).



Ajang ini tak hanya sebagai ajang silaturahmi bagi para pencinta motor buatan Inggris tersebut, melainkan sebagai momen nasionalisme yang mencoba diterapkan oleh para penunggang kuda besi.

Ketua Panitia 2023, Galih Dwijaksana mengatakan bahwa ajang ini bakal diikuti pengguna sepeda motor Royal Enfield se-Indonesia dan ada perwakilan dari Singapura.

“ 2023 ini yang pertama kalinya digelar di Indonesia. Kami sengaja menggelar acara semacam jambore karena ini pertama kalinya pemilik motor Royal Enfield dari berbagai daerah di Indonesia berkumpul dan bersilaturahmi,” ujarnya di Bandung, Selasa (28/2/2023).

Galih juga menjelaskan mengenai kegiatan Mandatory Ride Royal Enfield 2023.

Menurutnya, sebelum menjalani kegiatan di Pangandaran, para peserta Mandatory Ride Royal Enfield 2023 akan berkumpul lebih dahulu di Banjar pada Jumat (3/3/2023) sore, untuk menjalani kegiatan dengan konten ke-Indonesiaan.

“Semua peserta dilepas dan konvoi menuju venue 2023 di Pantai Pangandaran,” katanya.

“Peserta yang berasal dari Bandung, Bogor, Jakarta, dan kota lainnya, rencananya akan berangkat Jumat pagi dari dealer Royald Enfield Jalan Mohamad Toha nomor 30, Kota Bandung, dan akan dilepas oleh pak Wali Kota Bandung, Yana Mulyana,” ujar Galih.

Konsep acara 2023 ini, peserta akan melewati rute wajib dan check point yang sudah ditentukan dengan titik finish di Tugu Wisata yang akan dijadikannya titik KM 0 para Bikers Batu

Karas Pangandaran.

Peserta yang berhasil melewati check point dan finish bakal mendapatkan penghargaan patch "MR RE 2023".

"Pada hari Minggu, kami akan isi acara sosial berupa penanaman pohon mangrove di Batu Hiu dan Madasari," ujarnya.

"Kami juga akan ada pembuatan tempat sampah, penerangan jalan, dan pembangunan ruang kelas," kata ucap galih. (*)

sumber: tribunnews